

Otro robo a un auto estacionado



Un nuevo ataque de los ladrones contra un vehículo estacionado en la vía pública ocurrió durante la mañana de ayer en pleno centro. La crónica oficial refirió que cerca de las 5.30 del domingo, el dueño de un vehículo denunció que lo había dejado estacionado en cercanías de la esquina de Bernardo de Irigoyen y Olascoaga y que, al regresar, comprobó que autores ignorados rompieron una ventanilla del rodado y sustrajeron una cartera con documentación. Personal de la comisaría 8° labró las actuaciones de rigor.